

ACTA DEL BURO DEL C, REUNION DE MAYO 13 1932

Presentes: Bell, Ricky, Bill, Frank, Rodriguez.

4774 * 2 JUN 1932

COMUNICACION DEL CC DE CUBA. La comunicacion informa sobre "rumores" sobre un nuevo levantamiento bajo los auspicios de la oposicion burguesa y pide directivas. 269/c

Se decidio: formular directivas al CC del PC de Cuba de acuerdo con la carta del Buro de Agosto 1931 y de la Resolucion del Buro sobre la Cuestion Cubana, de Diciembre 1931, senalando la falla del CC de dar una apreciacion sobre estos "rumores" y la falla de extraer las lecciones del levantamiento de Agosto 1931. El sub-comite queda autorizado a actuar en la formulacion de estas directivas.

Sobre el caso del companero J, se decidio, pedir al CC de exigir una declaracion por escrito de dicho companero sobre la carta dirigida por el CC al mismo companero, copia de la declaracion sea enviada a este Buro.

CAMPANA DEL SOCORRO OBRERO INTERNACIONAL SOBRE AYUDA Y SOLIDARIDAD A LOS SINDICATOS Y DESOCUPADOS EN SHANGHAI.

Se decidio: enviar carta a los CC urgiendoles adopten las medidas siguientes: a) de que las fracciones comunistas en los sindicatos deben tomar la iniciativa de la organizacion de fondos en sus respectivos sindicatos, mediante la asignacion de comites especiales para el efecto; b) en las grandes ciudades, estos comites deben emprender la tarea de echar las bases para la formacion de secciones del SOI.

RESOLUCION DEL PRESIDIO SOBRE LAS FRACCIONES EN LOS SINDICATOS

Se decidio: a) traducir dicha resolucion y enviarla a los CC; b) pedir de los CC informes sobre la realizacion de la resolucion; c) publicar una serie de articulos en nuestra prensa que traten de esta cuestion.

SITUACION EN COSTA RICA. El Buro oye un informe breve sobre la situacion en CR.

Se decidio: a) prestar mas atencion al trabajo en CR; b) instruir al c. Bell a que prepare un proyecto de carta al CC del PC de CR.

RECIENTES LUCHAS ECONOMICAS EN MEXICO. El Buro discutio las crecientes luchas economicas en Mexico y el rol de nuestro partido y de los sindicatos revolucionarios.

Se decidio: de que se rinda un informe detallado sobre esta cuestion, en la proxima reunion para formular una carta a nuestro partido.

EL PRIMERO NUMERO DE "EL MARTILLO". Se rinda un informe y critica sobre el Primer numero de "El Martillo", organo del PC de Venezuela.

Se decidio: publicar la critica sobre el periodico en El Comunista que trate especialmente de lo siguiente: a) el significado politico de la publicacion del periodico, para nuestro partido de Venezuela; b) el periodico no refleja la vida y actividades del movimiento en Venezuela; c) la confusion teorica, especialmente sobre la posicion de las diferentes clases y el papel del proletariado como el dirigente de la revolucion agraria y antimperialista; d) la falla de dar la debida apreciacion a la formacion del partido en V., el rompimiento con la ideologia del PRV y sus tradiciones, y la posibilidad y demostrada de construir el partido de la clase obrera en V., el PC.

Rodriguez, secretario

Документы Советской Эпохи

http://sovdoc.rusarchives.ru